

El círculo de Podemos Priego muestra su desacuerdo con el Equipo Territorial

El nombramiento del interlocutor prieguense +de la formación morada en Andalucía Adelante, motivo del desencuentro

Rafael Cobo Calmaestra

Lunes 5 de noviembre de 2018 - 19:03



El círculo Podemos Priego ha mostrado su desacuerdo con el comunicado emitido por el Equipo Territorial de Podemos Córdoba, sobre el nombramiento de un interlocutor de la formación morada en la confluencia Adelante Andalucía en la localidad de la Subbética.

Así lo han indicado varios integrantes del círculo Podemos Priego en el transcurso de una rueda de prensa en la que, como apuntaba Eva María Sánchez, “nos resulta insólito que desde el equipo territorial se pueda nombrar a un representante de los inscritos e inscritas en el Círculo de Priego, que lleva inactivo más

de tres años en nuestro círculo.

Según Sánchez, “no tenemos conocimiento del nombramiento de este representante, ni nuestro círculo en ningún momento lo ha nombrado representante del círculo Podemos Priego”, afirmando que han tenido conocimiento del mismo a través de los medios de comunicación.

En este sentido, Eva María Sánchez indicaba que en el círculo de Priego, “ha llevado a cabo los trámites pertinentes para que, llegado el momento, a través de sus asambleas, se presenten los distintos inscritos e inscritas de Priego que lo consideren y que quieran presentarse a las elecciones municipales”.

Igualmente, Sánchez calificó como “esperpéntica” la acusación de falta de participación realizada por el equipo territorial de Podemos Córdoba, poniendo como ejemplo las más de 80 asambleas a las espaldas, y su participación en actos por la educación, la sanidad, de tipo feministas, sobre las inmatriculaciones, que colabora con asociaciones locales y está en permanente contacto con colectivos sociales

Por último, Carmen Rivera, responsable de finanzas del Círculo Podemos Priego y enlace del mismo en el Equipo Territorial de Podemos Córdoba, daba lectura al comunicado emitido por el círculo de Podemos Priego en el que mostraban su desacuerdo con el nombramiento del interlocutor de la formación morada en Adelante Andalucía Priego.